

Lektion in Dankbarkeit

Eine alte jüdische Legende erzählt von einem wohlhabenden Herrn, der sich sehr für die Heilige Schrift interessierte. Eines Tages besuchte er einen weisen Rabbi, um ihm eine Frage zu stellen.

„Ich glaube, ich verstehe den Sinn der Schrift ganz gut“, sagte er. „Nur eins verstehe ich nicht: Wie können wir Gott für unsere Probleme dankbar sein?“

Dem Rabbi war sofort klar, dass er diese Frage nicht mit bloßen Worten beantworten konnte. Deshalb erwiderte er: „Wenn Ihr das verstehen wollt, müsst Ihr Isaaq, den Wasserträger, besuchen.“

Der Mann wunderte sich über diese merkwürdige Antwort, aber da er der Weisheit des Rabbis vertraute, begab

er sich umgehend in das Armenviertel, wo Isaaq, der Wasserträger, wohnte.

Isaaq war ein alter Mann, der seit 50 Jahren nur gemeine, niedrige und ermüdende Arbeiten verrichtet hatte. Der reiche Herr erläuterte ihm den Grund seines Besuchs.

Isaaq hielt mit seiner Arbeit inne. Nach mehreren Minuten des Schweigens sagte er schließlich ratlos: „Ich weiß, dass der Rabbi der weiseste Mann ist. Aber ich verstehe nicht, warum er Euch mit dieser Frage zu mir geschickt hat. Ich kann Euch keine Antwort darauf geben, denn ich habe immer nur wunderbare Dinge erlebt. Ich danke Gott jeden Morgen und jeden Abend für all die vielen Segnungen, die er mir und meiner Familie schenkt.“

Übersetzt nach: www.eSermons.com